



Los campeones de la competición, el Vegapresas CB L'Arbeyal, ayer, sobre el parqué del Complejo Deportivo Avilés. FBPA

Encestando valores

BALONCESTO

La Federación del Principado engancha a la canasta a 160 personas con necesidades educativas especiales

ALFONSO ALONSO

AVILÉS. Un baloncesto por y para todos. Así se puede definir a la Liga EQUAL, una competición que la Federación de Baloncesto del Principado de Asturias, con la colaboración de las instituciones públicas y los más de diez centros aso-

ciados, organiza desde hace ya tres temporadas y que está destinada a promocionar y expandir la disciplina del baloncesto y el deporte en todos los ámbitos de la sociedad. En especial, el de las personas con necesidades educativas especiales, potenciando los aspectos de lúdicos, educativos, de in-

tegración y de salud del deporte.

En el Complejo Deportivo Avilés tuvo lugar ayer el fin de fiesta por esta temporada con la concentración final (esta fue la sexta a lo largo del curso), a la que asistieron más de 160 participantes, divididos en catorce equipos y tutelados por distintos clubes, distribuidos de la siguiente manera: Vegapresas CB L'Arbeyal (2 equipos), Sanatorio Marítimo (1 equipo), Gijón Basket 2015 (2 equipos), Fodeba Castiello (2 equipos), Adarsa Art-Chivo Latores Cai Down Ovie-

do (3 equipos), CAI Cardeo Mieres BVM 2012 (1 equipo) y Colegio San Cristóbal CDB Avilés Sur (3 equipos)

Tras una mañana cargada de partidos simultáneos en los diferentes módulos del pabellón avilesino y de un aluvión de aplausos con cada canasta, todos los participantes recibieron una medalla en la que figuraba serigrafiado el nombre de la competición, así como una sudadera conmemorativa en la que rezaba la frase 'encestando valores' y un trofeo para cada uno de los equipos.

«¿Cuándo volveré a jugar?»

Una vez finalizada la entrega de premios, resultó imposible encontrar a un solo participante que no tuviese una sonrisa en la cara y que no preguntase a su monitor o compañeros «¿cuándo volvemos a jugar?», poniendo de manifiesto lo sencillo que resulta transmitir ilusión a las personas a través del deporte y como éste es un instrumento muy útil en la sociedad para romper barreras.

Esa misma sensación de ilusión y satisfacción compartía Silvia Álvarez de Piquer, vicepresidenta del Área de Compromiso Social de la Federación, quien calificaba esta jornada como una maravilla y «una hermosa celebración de vida», en la que se puede observar «cómo el baloncesto opera como herramienta de empoderamiento y valoración real de las personas, además de fomentar relaciones sociales positivas».

EN BREVE



La expedición asturiana, en la Araba Cup. G. R. C.

RUGBY

Premio en la Araba Cup para el Gijón Rugby y el Grupo Covadonga

C. T. T. El Gijón Rugby Club y la escuela de rugby del Real Grupo de Cultura Covadonga fueron reconocidos en la decimocuarta edición de la Araba Cup, recientemente disputada en Vitoria (11 y 12 de mayo de 2024) con el premio a la deportividad y la conducta ética. Ambos clubes, que viajaban de manera conjunta a tierras vascas, con el Gijón como representante en categoría sub 14 y el Grupo Covadonga como re-

presentante en las categorías sub 12, sub 10 y sub 8, se alzaron por tercera vez con un galardón que premia los valores propios del rugby a través de votaciones realizadas por los árbitros, entrenadores y padres asistentes, y en el que se tiene muy en cuenta la actitud de los jugadores durante el torneo. Se trata este del único premio que se otorga en el torneo, que no cuenta con resultados deportivos. Por otra parte, la luanquina Carlota Caicoya (2007) suma una nueva convocatoria internacional. La llamada de las Leonas llega para formar parte de la Selección Española de Rugby a Siete Sub 18.

REMO

El Club Remeros del Nalón brilla en la Copa Primavera

E. A. Más de 500 deportistas, pertenecientes a 35 clubes, se dieron cita en la XXXI Copa Primavera, en el parque acuático de Castro de Miño. Entre ellos los del Club Remeros del Nalón, cuyos deportistas brillaron: bronce de Ramón y Pedro; tercer puesto de Rubén, sexta plaza de Lucas, noveno puesto de Guille y Martín, vigesimoprimer de Leire y Gloria, y decimoquinto de Jaime.

FÚTBOL

Alfonso Arias no seguirá en el Caudal

A. FERNÁNDEZ. Alfonso Arias no seguirá al frente del banquillo del Caudal la próxima temporada. El técnico sierense finaliza así una etapa de tan sólo siete partidos en el cargo, saldados con dos victorias, tres empates y dos derrotas. Arias, tercer técnico que pasó por el banquillo del Hermanos Antuña en una temporada decepcionante, llegó al club el pasado mes de marzo para sustituir a Dani Borreguero.

CICLISMO | GIRO

El primer triunfo de Paret, el ciclista minimosca

J. C. C. El ciclismo pertenece a los cuerpos pequeños, livianos y con gran motor. Pesos pluma con capacidad para mover muchos vatios y rendir en la recuperación del día a día. El ganador de ayer en el Giro de Italia, Valentin Paret-Peintre, supera todos los cánones: 51 kilos, cuerpo sin cintura y casi sin glúteos para una percha de 1,76 metros. Muy activo el francés del Decatlón consigue al fin su primera victoria profesional.



Paret, al entrar en meta. REUTERS

TIRO

Éxito del Club Sogito en el Nacional

C. T. T. El Nacional de la Copa Presidente se disputó entre el 10 y el 12 de mayo en las instalaciones de tiro de Montjuïc, con presencia de tres tiradores del Club Sogito de Gijón. Florentino Magaz consiguió el oro en pistola standar y en pistola fuego central, y el bronce en pistola 9m. Parabellum. Y Manuel Ureña fue plata en pistola fuego central y bronce en pistola standar. A ello se sumaron las medallas por clubes.

VOLEY-PLAYA

Daniela Álvarez, en la final de la Nations Cup

C. A. La gijonesa Daniela Álvarez, que forma pareja con la madrileña Tania Moreno, disputa esta mañana la final de la fase preliminar de la Nations Cup que se disputa en las instalaciones del Parque Deportivo Puerta de Hierro de Madrid. La pareja asturmadrileña se medirá a las noruegas Helland-Hansen y Olimstad. En caso de victoria española, accederán a la fase final a disputar en Jurmalá (Letonia).